7 Piéces

3279 m?2

Réf. 85558373
1290 000 €

| a Garde-Freinet
Maison a vendre (83680)
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Nichée dans un quartier résidentiel pittoresque a deux pas du village,
cette charmante propriété offre un mélange parfait de confort et de
tranquillité. La propriété dispose de 228M2 habitables sur un terrain
généreux de 3279M2. Au rez-de-chaussée, vous trouverez une entrée
accueillante qui mene a un salon et une salle a manger spacieux, avec
une cheminée chaleureuse, idéale pour des soirées de détente.La
cuisine dispose d'un charmant coin repas, parfait pour les réunions de
famille, menant a une terrasse couverte offrant un coin repas et salon

pour les journées et soirées d'été.Ce niveau ...

Nestled in a picturesque residential area just a stone's throw from the village, this
charming property offers a perfect blend of comfort and tranquility. The property
boasts 228M2 o living space on a a generous plot 3279M2 On the ground floor,
you'll find a welcoming entrance that leads to a spacious living and dining room,
complete with a cozy fireplace—ideal for relaxing evenings.The kitchen features a
delightful dining area, perfect for family gatherings, leading to a covered terrace
offering a dining and seating area for summer days and evenings.This level also
includes three ...

MED ESTATES
9 bd. Louis Blanc, Espace des Lices - 83990 ST-TROPEZ
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